
Repas du 18 avril 2023 
Au Restaurant des Vieux Grenadiers 
 
A la suite de nombreuses demandes, nous avons décidé d’organiser 
un repas où nous pourrions à nouveau nous retrouver, hors du 
restaurant d’entreprise, aujourd’hui non disponible, et avons 
choisi « Les Vieux Grenadiers » qui nous ont toujours reçus pour notre 
choucroute annuelle. Ce sont 68 personnes qui se retrouvent dans 
cette magnifique salle accueillante, aux tables revêtues de nappes et 
serviettes en tissu, lui ajoutant une note de confort. 
 
Notre président, M. Charles Golay, nous remercie d’être venus si nombreux. Pour le 
comité, votre présence est notre récompense ! Aujourd’hui, une personne n’a pas pu 
nous rejoindre, bien qu’elle se soit inscrite à notre repas, c’est M. Fred-Henri Firmenich. Il a 
téléphoné que le 18 il serait absent car une réunion du conseil d’administration avait lieu. 
Une rumeur de déception parcourt les tables, à laquelle succèdent des applaudissements 
et des bravos pour remercier M. Fred-Henri qui nous offre l’apéritif et les cafés. Merci, M. 
Fred-Henri pour votre geste amical et généreux ! Nous continuons d’espérer que vous 
pourrez être présent à l’un de nos repas ! 
 
M. Golay s’est renseigné auprès de la caisse de pension concernant certains sujets qui 
nous préoccupent tous et voici les réponses : 

• Etat de la fusion DSM-Firmenich : Elle était encore en attente de l’autorisation de 
l’Inde, qui l’a fournie, et s’est concrétisée à ce jour. 

• Quel sera le nom à l’entrée des usines ? : Dès le premier jour ce sera DSM-Firmenich 
avec probablement un nouveau visuel. 

• Composition du staff à Genève : Le staff local ne bouge pas avec M. François 
Rohrbach à la direction. Nous n’avons pas d’information précise concernant la 
direction générale qui devrait aller à Kaiserhaugst. 

• Influence de l’affaire Crédit Suisse sur la caisse de pension ? : Aucune influence. 
Nous sommes investis en passif sur les marchés et du coup nous avons suivi les 
mouvements globaux mais pas les risques spécifiques. Nous n’étions pas investis 
dans les emprunts à risque du Crédit Suisse et pas chez eux pour la gestion de la 
Caisse et plus chez eux depuis décembre pour le paiement des rentes, donc pas 
d’influence spécifique. 

• Quelles sont les possibilités d’achat de parfum à Meyrin ? : Toujours pas de parfum 
en vente sur Satigny, pas même pour les actifs. 

 
Notre président a maintenant une pensée pour ceux qui sont malades et pour ceux qui 
nous ont quittés en ce début de printemps. 

Il termine en disant qu’il se réjouit, ainsi que le comité, de vous revoir à notre sortie open le 
25 mai. Nous irons au Fort des Rousses, selon la proposition de M. Joël Dalloz. 

Vos remerciements et la satisfaction que vous nous avez témoignée à la fin du repas, nous 
confortent dans l’idée d’en refaire un, peut-être avant notre choucroute traditionnelle. 

 
Amicalement vôtre. 
Ghislaine Geiser 


